



En entrevistas con diario El Universo y diario Expreso, el pasado 13 y 14 de abril, respectivamente, el Ing Ernesto Noboa, Director de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, habló sobre la afectación que la Institución tiene a consecuencia del no pago por las prestaciones de salud, principalmente a los pacientes derivados por el IESS.

Deuda que, entre el IESS y el MSP asciende a 114 millones de dólares; de los cuáles 72 corresponden a las atenciones otorgadas en los cuatro hospitales de la Junta a través de la seguridad social y los 42 millones restantes al MSP, éste último aclaró el Director, ha cumplido con las auditorías y el atraso es menor.

A continuación, adjuntamos las dos publicaciones para que conozcan la posición de nuestro director y la voz oficial sobre la situación institucional.